

Pressemitteilung

Nummer: 2024 - 097 /2024

Grit Kucziensky wird Ortsbürgermeisterin in Schelldorf

Am vergangenen Montag fand die konstituierende Sitzung im Dorfgemeinschaftshaus in Schelldorf statt. Um 19:00 Uhr trafen sich die vier neu gewählten Ortschaftsräte in Schelldorf. In Vertretung des Bürgermeisters Andreas Brohm, der zeitgleich bei der Ortschaftsratssitzung in Demker war, nahm Kathleen Altmann als Stellvertreterin die Aufgabe war.

Die Hauptsatzung der Einheitsgemeinde legt je nach Größe der Ortschaft, die Anzahl der Mitglieder im Ortschaftsrat fest. Für Schelldorf bedeutet dies fünf Sitze. Zur Wahl sind alle Kandidaten auf der Liste der Wählergemeinschaft Schelldorf angetreten. Die Vier, Grit Kucziensky, Friedrich Riebold, Dominik Brandt und Andreas Pohl werden nun in Zukunft Verantwortung für das Dorf übernehmen. Da ein fünfter Bewerber nicht angetreten war, bleibt dieser Sitz unbesetzt.

Die Wahl zum Ortsbürgermeister wurde im Losverfahren entschieden. Grit Kucziensky und Dominik Brandt waren zur Wahl angetreten. Auf Grund der geraden Zahl der Stimmberechtigten ergab sich die gleiche Anzahl der Stimmen. In diesem Fall musste das Los entscheiden, was letztlich Grit Kucziensky gewann. Gewählt zum stellvertretenden Ortsbürgermeister wurde Dominik Brandt.

Die 1. Stellvertreterin des Bürgermeisters Frau Kathleen Altmann übernahm dann die Ernennung der beiden Ehrenbeamten auf Zeit für die kommenden fünf Jahre. Mit Honig und Altmark-Tee in der Tanger-Box erfolgte dann die Gratulation für das neue Führungsduo in Schelldorf.